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В статье исследуются некоторые тенденции совершенствования гражданского процессуального 

законодательства в контексте цифровизации правоприменительной деятельности в части совер-

шенствования упрощенных видов судопроизводств и их влияния на реализацию права на судебную 

защиту. Сделан вывод о непосредственном влиянии элементов механизма электронного правосудия 

на ускорение процесса восстановления нарушенных и оспариваемых прав по итогам разрешения 

гражданско-правовых споров, что позволяет отнести некоторые направления информатизации 

деятельности суда к самостоятельному компоненту механизма судебной защиты, реализуемого в 

упрощенных видах судопроизводства. Выделение критерия информатизации деятельности суда 

как одного из критериев оценки динамики улучшения уровня судебной защиты позволяет спрог-

нозировать возможности реализации права на судебную защиту и доступа к правосудию в условиях 

цифровой экономики.
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The article studies some tendencies of the improvement of civil procedure laws in the scope of the 

digitization of law enforcement in terms of the improvement of summary proceedings types and their 
influence on exercising the right to judicial protection. A conclusion is made that elements of the electronic 
justice mechanism have a direct impact on the facilitation of the violated and challenged right restoration 
process, which allows referring some areas of informatization of court operations to an independent 
component of the judicial protection mechanism implemented in summary proceedings types. Singling 
out the court operation informatization criterion as one of the criteria of the evaluation of the dynamics 
of judicial protection improvement makes it possible to forecast the opportunity for exercising the right to 
judicial protection and access to justice in conditions of digital economy.
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